

AUS DEN VEREINEN

Bericht von der Jahreshauptversammlung am 4. Februar 1991

Nach herzlichen Worten der Begrüßung eröffnete Herr Dittrich die diesjährige Jahreshauptversammlung. Viele Grüße aus nah und fern konnten übermittelt werden. Zu Beginn wurde der im Laufe des vergangenen Jahres verstorbenen Mitglieder gedacht:

Herr Hans Besch, Marbach, Herr Heinrich Bergmann, Ludwigsburg

Herr Franz Eisenmann, Schweikheim, Herr Karl Nolden, Paderborn

Eine stattliche Anzahl langjähriger Mitglieder konnten geehrt werden:

Für 25jährige Vereinszugehörigkeit 20 Mitglieder und

für 10jährige Mitgliedschaft 38 Jubilare.

Der 1. Vorsitzende sprach den Jubilaren die Anerkennung für ihre Treue zum Verein aus und überreichte die Ehrennadeln.

In seinem Jahresbericht setzte sich Herr Dittrich schwerpunktmäßig mit der Öffentlichkeitsarbeit des Vereins auseinander, insbesondere mit der Pilzschutzausstellung vom 29.8. bis 4.9.1990 anlässlich der Landesgartenschau in Sindelfingen.

Hier hat der Verein unter der Federführung von Herrn Bollmann versucht, eine Gesamtperspektive dessen zu geben, was mit Pilzen als Freizeitbeschäftigung alles machbar ist. Lobend wurde auch die Jahresschlußtagung des Vereins in Hornberg in Zusammenarbeit mit der Schwarzwälder Pilzleherschau hervorgehoben.

In ihrem Kassenbericht erläuterte Frau Schrepfer die Einnahmen und Ausgaben. Ein Mehrbestand von 1583,57 DM konnte erzielt werden, eine erfreuliche Tatsache, die Beifall fand.

Die Entlastung des Kassiers und des Gesamtvorstandes erfolgte einstimmig. Sitzungsgemäß standen Neuwahlen an, die Herr Rapp als Wahlleiter souverän durchzog:

1. Vorsitzender: Herr Ernst Dittrich, 2. Vorsitzende: Frau Antonie Müller

Kassier: Frau Renate Schrepfer, Schriftführer: Herr Andreas Gminder

Die Beisitzer wurden in ihren Ämtern bestätigt. Frau Dittrich, die ihr Amt als Schriftführerin zur Verfügung stellte, bleibt Bibliothekarin.

Herr Kaiser und Herr Reil wurden als Kassenprüfer wiedergewählt. Der 1. Vorsitzende bedankte sich beim Wahlleiter für den zügigen Ablauf und bei den Anwesenden für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

Einstimmig hat die Hauptversammlung Herrn Helmut Schwöbel dank seiner Verdienste um den Verein die Ehrenmitgliedschaft angetragen. In einer kleinen Laudatio würdigte Herr Dittrich die Verdienste des neuen Ehrenmitglieds.

Erwartungsgemäß wurde mit Zweidrittelmehrheit die Satzung § 9 Abs. 5 geändert, wo es heißt:

„Die Hauptversammlung ist beschlußfähig, wenn mindestens 35 Mitglieder anwesend sind.“

Dieser Satz wurde gestrichen.

Eine sehr harmonische Jahreshauptversammlung ging zu Ende, und Herr Dittrich dankte allen Anwesenden für ihr Kommen.

Zum Ausklang zeigte Herr Karl wirkliche gelungene Lichtbilder von der Pilzschutzausstellung der Landesgartenschau in Sindelfingen.

Ingeborg Dittrich

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Südwestdeutsche Pilzrundschau](#)

Jahr/Year: 1991

Band/Volume: [27 2 1991](#)

Autor(en)/Author(s): Dittrich Ingeborg

Artikel/Article: [AUS DEN VEREINEN 56](#)